

**Ante la agresión machista a las compañeras del equipo de rugby de la UCM:**

# **¡Basta de violencia!**

## **¡Ni dentro, ni fuera de la universidad!**

### **Expulsión inmediata de los agresores**

Tan solo 24 horas después del día internacional de la mujer trabajadora en el que decenas de miles de personas llenamos las calles de todo el Estado para defender los derechos de las mujeres y el fin de la violencia que sufrimos día a día; se producía en la Universidad Complutense de Madrid una nueva agresión machista.

Durante la noche del miércoles de la semana pasada, un grupo de 4 agresores, presuntamente estudiantes de la facultad de minas de la UPM, agredió a varias jugadoras del equipo de rugby femenino de la facultad de biológicas de la UCM.

Los agresores las increparon mientras uno de ellos, con los pantalones desbrochados, le mostraba sus genitales. A esta intimidación sexual le siguieron insultos, empujones y golpes contra las estudiantes. Cuando estás trataban de poner fin a la agresión uno de estos energúmenos se encaró otra vez a ellas amenazándolas con darles una paliza: "Té ha pegado alguna vez un hombre? Porque parece que no has aprendido nada".

Un amigo que las acompañaba también sufrió la violencia de los agresores, en este caso le dieron una patada en la cabeza, mientras se lamentaban por no llevar la navaja aquella noche: las mismas amenazas que emplean las bandas fascistas, que sólo unos días antes agredieron a navajazo limpio a dos jóvenes en San Sebastián de los Reyes. La agresión terminó con los cuatro descerrebrados marchándose del lugar al grito de "ilros a limpiar!"

Esta agresión es absolutamente inaceptable, y no podemos conformarnos con lo que un juez pueda o no determinar dentro de semanas, meses o quien

sabe cuánto tiempo. Por eso desde el Sindicato de Estudiantes queremos mostrar todo nuestro apoyo a las compañeras agredidas, y exigir la inmediata expulsión de estos 4 desgraciados de la universidad. No podemos permitir que estos agresores sigan gozando de total impunidad. Por eso es necesario actuar con toda la contundencia y de forma inminente.

La agresión que sufrieron las compañeras en la UCM no es ningún caso aislado. Esta misma semana se hacían públicos los datos sobre agresiones machistas durante 2015: 337 denuncias diarias hasta llegar a un total de 123.275 en el año 64 mujeres asesinadas en los pasados doce meses, una cada semana. Estos datos no reflejan los miles de casos que por miedo todavía permanecen ocultos.

La degradación social a la que asistimos, fruto de la política de recortes y austerioridad, no hace más que ahondar la brecha de la desigualdad entre hombres y mujeres. Según datos oficiales 5,7 millones de trabajadores ganan menos de 600 euros al mes, pero las mujeres trabajadoras ganan de media un 19,3% menos que sus compañeros; las mujeres sufren las peores condiciones en los centros de trabajo, son las primeras en ser despedidas. Pero no es sólo eso. El PP se ha dedicado a privatizar escuelas infantiles, quitar becas de comedor, aprobar reformas laborales que disparan el paro y precarizan el empleo. Todas estas medidas golpean de forma especial a las mujeres, a las que además empujan a quedarse relegadas a las cuatro paredes de su hogar, como ocurría en la dictadura; privadas de independencia económica y en una situación de indefensión para ser víctimas potenciales de todo tipo de abusos y agresiones.

La lucha de la mujer trabajadora nos implica a todos. Cada derecho conquistado para liberar a la mujer trabajadora se ha conseguido con la movilización de todos los trabajadores y la juventud: El derecho al divorcio, la autonomía jurídica y laboral de todas la mujeres, el derecho al aborto, la educación pública y gratuita para los niños desde los 4 años de edad... Todo ha sido fruto de la movilización y la lucha. Esa es la única forma de continuar preservando nuestros derechos y acabar con agresiones como la del pasado 9 de Marzo.

## **¡Ni una agresión más!**

## **¡Basta de impunidad a la violencia**

## **Contra las mujeres!**

[www.sindicatodeestudiantes.net](http://www.sindicatodeestudiantes.net) • [madrid@sindicatodeestudiantes.net](mailto:madrid@sindicatodeestudiantes.net)  
facebook: Sindicato de Estudiantes • twitter: @SindicaEstudian • 914 718 213

